

Cuestionan a procurador por el caso Tlatlaya

SUCESIÓN SCJN. ALEJANDRO JAIME GÓMEZ SÁNCHEZ, FISCAL MEXIQUENSE, DIJO ESTAR TRANQUILO POR SU ACTUACIÓN EN SAN PEDRO LIMÓN

ÁNGEL CABRERA

Al comparecer ante el Senado, Alejandro Jaime Gómez Sánchez, procurador de justicia del Estado de México y aspirante a ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), afirmó que tiene la “conciencia tranquila” respecto a su actuación en el caso Tlatlaya.

El aspirante recibió duras críticas de los senadores sobre las omisiones de la procuraduría a su cargo durante la investigación de los hechos en Tlatlaya, donde la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) acreditó ejecuciones extrajudiciales por parte del Ejército.

“Tengo mi trayectoria y conciencia limpias para ser un juez imparcial, moderno y responsable”, dijo Gómez.

La senadora Layda Sansores le señaló que su nombre se remite de inmediato a uno de los casos emblemáticos de violaciones graves a Derechos Humanos en el país.

A su vez, el aspirante a la Corte fue acusado por Sansores de ser el “sparring” del gobierno federal, “el que va a recibir los golpes”, porque a su juicio, el proceso de elección de ministros de la SCJN ya está pactado con el Poder Ejecutivo y las comparecencias son una “escenografía”.

Por su parte, la senadora Martha Tagle le recriminó su cercanía con el consejero jurídico de la Presidencia, Humberto Castillejos, y le cuestionó su actuación en procuración de justicia en los casos de feminicidios en el Estado de México.

El procurador del Edomex y aspirante a

la Corte se defendió al indicar que tiene una trayectoria de 25 años en el servicio público, “he trabajado con varios partidos y personajes de distintas administraciones”, dijo.

Los senadores del PAN le reconocieron que es un aspirante “profesional y conocedor de las leyes pero cercano al poder”.

Más tarde, compareció Álvaro Castro Estrada, quien también recibió cuestionamientos por su inacción para reabrir el caso de la tragedia minera de Pasta de Conchos, Coahuila.

Tengo mi trayectoria y conciencia limpias para ser un juez imparcial, moderno y responsable”

ALEJANDRO JAIME GÓMEZ SÁNCHEZ
Aspirante a la SCJN



Senado. Gómez Sánchez aseguró que hizo un buen trabajo en el caso de Tlatlaya.

